
       

 
 

 
 
 

 

 
Circolare n. 1688 del 06.03.2018 

 

 
 
         A tutti i Responsabili UIL – BACT 
         Alle R.S.U. 
         A tutti i lavoratori 
         LORO SEDI 

 

     
RIUNIONE DEL 06.03.2018. I TEMI TRATTATI 

 
  
 

 TAVOLO TECNICO SUI PASSAGGI DI AREA  
 
OGGI SONO PROSEGUITI I LAVORI DEL TAVOLO TECNICO SUI PASSAGGI TRA LE AREE.  
L’AMMINISTRAZIONE HA ESPRESSO PERPLESSITA’ SULLA CONCRETA RISPOSTA DA PARTE DEL MEF 
RISPETTO ALLA NOTA INVIATA CON LA QUALE SI CHIEDEVA PER IL MIBACT DI AVVALERSI DELLA STESSA 
NORMA PREVISTA IN LEGGE DI STABILITA’ PER IL MEF CHE PREVEDE LO SCORRIMENTO DELLE 
GRADUATIORIE.  
COME UILPA INSIEME A TUTTE LE OO.SS. ABBIAMO COMUNQUE CHIESTO AL PROF. BENZIA DI 
CONTINUARE A PERSEGUIRE QUESTA STRADA E RIUSCIRE COMUNQUE AD OTTENERE UNA RISPOSTA. 
LA STESSA AMMINISTRAZIONE HA COMUNQUE INFORMATO IL TAVOLO, COME CONCORDATO, DI 
AVERE PREDISPOSTO UNA BOZZA DI ACCORDO SUL QUALE DISCUTERE DEI CRITERI E DELLE MODALITA’ 
APPLICATIVE DELL’ART. 22 COMMA 15 DEL D.LGS. 75/2017 CHE POTREBBE COSTITUIRE L’ALTERNATIVA 
POSSIBILE ALLA SOLUZIONE DEL PROBLEMA. CI SIAMO COMUNQUE RISERVATI DI DARE IL NOSTRO 
GIUDIZIO SOLO DOPO AVER PRESO VISIONE DEL DOCUMENTO. 
 

  CONCORSO FUNZIONARI ARCHITETTI E RESTAURATORI 
 
        SULL’ARGOMENTO IL PROF. BENZIA CI HA CONFERMATO CHE IL 7 E 8 MARZO SARANNO CONVOCATI A     
        ROMA I 177 VINCITORI DEL CONCORSO PER FUNZIONARIO ARCHITETTO PER LA SCELTA DELLA SEDE IN   
        MODO DA CONSENTIRE LA LORO PRESA DI SERVIZIO LUNEDI’ 12 MARZO. 
        PER I FUNZIONARI RESTAURATORI SIAMO INVECE IN FORTE RITARDO. PRESUMIBILMENTE ENTRO LA    
        FINE DI MARZO LA COMMISSIONE ESAMINATRICE DOVREBBE TERMINARE I LAVORI E PREDISPORRE LA  
       GRADUATORIA. 
       SUCCESSIVAMENTE L’AMMINISTRAZIONE HA CONFERMATO LA VOLONTA’ DI PROCEDERE     
       ALL’ULTERIORE ASSUNZIONE DI 300 IDONEI DELLE VARIE GRADUATORIE PER ARRIVARE AL NUMERO  
       COMPLESSIVO DI 1000 ASSUNZIONI COME PREVISTO DAGLI ACCORDI. COME UILPA ABBIAMO CHIESTO  
       ANCHE LA POSSIBILITA’ DI MANTENERE IN VIGORE LE GRADUATORIE COME SEMPRE PREVISTO. 
 



 INTERPELLO DIRETTORI MUSEI NON DIRIGENZIALI 
  
      ALLA PRESENZA DEL DIRETTORE GENERALE LAMPIS ABBIAMO ESAMINATO E APPROVATO, DOPO UNA   
      PROFICUA DISCUSSIONE DURANTE LA QUALE SONO STATE ACCOLTE ANCHE ALCUNE NOSTRE   
      MODIFICHE RICHIESTE, LA BOZZA DI INTERPELLO PER I DIRETTORI DEI MUSEI NON DIRIGENZIALI.  
      
 
ABBIAMO CONCORDATO SULLA NECESSITA’ DI RIVALUTARE LA FUNZIONE DI DIRETTORE DI MUSEO. COME 
UILPA ABBIAMO CHIESTO CHE PER I DIRETTORI CHE ABBIAMO PIU’ SEDI DI MUSEI SIA LORO DEFINITA LA 
SEDE PRESSO LA QUALE DEVONO COMUNQUE RISIEDERE E DI CONSIDERARE MISSIONE GLI SPOSTAMENTI 
VERSO LE ALTRE SEDI. SU NOSTRA RICHIESTA L’AMMINISTRAZIONE HA CONFERMATO CHE I DIRETTORI 
ASSEGNATI AD LATRE SEDI DIVERSE DA QUELLE DI APPARTENENZA SARANNO CONSIDERATI IN POSIZIONE 
DI DISTACCO. 
 

 CONTO TERZI 
       
COME PREVEDIBILE LA DISCUSSIONE SUL TEMA E’ STATA MOLTO VIVACE. ALLA PRESENZA DEL DIRETTORE 
GENERALE PAOLO D’ANGELI IL TAVOLO HA PRESO ATTO DELL’INNOVAZIONE LEGISLATIVA INTRODOTTA IN 
LEGGE DI STABILITA’ PER LA QUALE TUTTI I PAGAMENTI PER LE PRESTAZIONI IN CONTO TERZI DOVRANNO 
ESSERE VERSATE IN CONTO ENTRATA TESORO E A SEGUITO DI RIASSEGNAZIONE DA PARTE DEL MEF 
SUCCESSIVAMENTE PAGATE AL PERSONALE ATTRAVERSO IL CEDOLINO UNICO. QUESTO COMPORTERA’ 
SICURAMENTE UN RITARDO NEL PAGAMENTO (DAI 2-4 MESI) MA E’ SICURAMENTE DA APPREZZARE LA 
NOVITA’ IN QUANTO LE PRESTAZIONI IN CONTO TERZI DIVENTANO ALLA STESSA STREGUA DEL SALRIO 
ACCESSORIO E QUINDI PENSIONABILE. 
 

 MOBILITA’ 
COME UILPA ABBIAMO CHIESTO CONTO SULLA PROCEDURA DI MOBILITA’ RISPETTO ALLA COPERTURA DEI 
POSTI DEI RINUNCIATARI. IL DIRETTORE GENERALE GIUSEPPONE HA CONFERMATO CHE LA COMMISSIONE 
STA PER ULTIMARE I LAVORI DI CONTROLLO DOCUMENTALE E A BREVE DOVREBBE USCIRE LA 
GRADUATORIA CON L’ASSEGNAZIONE DEI 100 POSTI. 
 

 PASSAGGI ORIZZONTALI 
 
COME RICORDERETE NEL LAZIO, CAMPANIA E TOSCANA PER LA MANCANZA DI POSTI IN ORGANICO ERANO 
RIMASTE APERTE LE GRADUATORIE RELATIVE AI PASSAGGI ORIZZONTALI. SUL TEMA ABBIAMO CHIESTO AL 
PROF. BENZIA DI CHIUDERE QUELLA PARTITA IN MODO DA CONSENTIRE DI AVERE UNA DEFINIZONE DEGLI 
ORGANICI QUANTO PIU’ CORRISPONDENTE ALLA REALTA’ TERRITORIALE. 
 

 PROGRESSIONI ECONOMICHE 2017 
 
COME UILPA ABBIAMO PER L’ENNESIMA VOLTA CHIESTO ALL’ AMMINISTRAZIONE DI SOLLECITARE LA 
COMMISIONE A RISPONDERE AI QUESITI E ALLE RICHIESTE DI CHIARIMENTI CHE I VARI CONCORRENTI 
HANNO PRESENTATO. IL DIRTTORE GENERALE GIUSEPPONE HA CONFERMATO CHE PROPRIO IL 7 MARZO SI 
RIUNIRA’ LA COMMISSIONE. SUI CONTROLLI DOCUMENTALI DEI VINCITORI SI DEVE REGISTRARE UN 
RITARDO DOVUTO SOPRATTUTTO AGLI ISTITUTI PERIFERICI CHE NON INVIANO IN TEMPO UTILE TUTTA LA 
DOCUMENTAZIONE RICHIESTA 
 

          


